

Patrick Cornuz, Sylvain avec Mélissa et sa famille, Joel.
Mme Ami Cissé sa maman et Mr Mamadou Keita son papa.
Ses frères et sœurs: Sory Ibrahim-Bangaly-Ramata-Awa-Djénéba et leurs familles au
Burkina-Faso et au Mali.
Michèle Cornuz et Charles Stampfli et la famille à Genève

ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Alima Cornuz-Keita

survenu le 7 mars 2018 des suites d'une longue maladie.

Les obsèques auront lieu le mercredi 14 mars à 13H30 au Centre Funéraire de St Georges
à Genève.